
МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ

i^ )

ГЛАВА ГОРОДА

ул. Энгельса, 8, г. Сургут, 
Тюменская область, Ханты-Мансийский 

автономный округ -  Югра, 628408 
Тел. (3462) 522-175, факс (3462) 522-182 

E-mail: gorod@admsurgut.ru

Администрация г. Сургута

№ 01 
ОТ

§988/15-041
09.2015

Председателю 
Думы города Сургута 
С.А. Бондаренко

Уважаемый Сергей Афанасьевич!
На письмо депутата Кандакова И.С. от 19.08.2015 № 18-02-1995/15-0-0 о 

составе инвестиционного совета при Главе города сообщаю следующее.
1. Предлагаю рассмотреть возможность делегирования Кандакова И.С. в 

состав инвестиционного совета при Главе города (далее -  инвестиционный совет) 
от Думы города, учитывая его желание.

2. Относительно участия в работе инвестиционного совета представителей 
градообразующих предприятий. Инвестиционный совет будет осуществлять свою 
деятельность в рамках стратегии социально-экономического развития 
муниципального образования городской округ город Сургут на период до 2030 года, 
утвержденной решением Думы города от 08.06.2015 № 718-V ДГ (далее -  
Стратегия). Механизм реализации Стратегии определил элементы стратегического 
управления, их задачи, принципы и схемы взаимодействия. Эффективная 
реализация такого взаимодействия призвана, в том числе, способствовать созданию 
благоприятного инвестиционного климата в городе. Руководству градообразующих 
предприятий (включая указанные в письме) направлялись Главой города 
предложения об участии в Совете при Главе города по организации стратегического 
управления, на сегодня представители градообразующих предприятий, изъявившие 
желание, включены в состав Совета.

Глава города Д.В. Попов

No 18-01-2112/15-0-0 
от 10.09.2015

Королёва Юлия Геннадьевна 
52 20 47
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ДЕПУТАТ
ДУМЫ  ГОРОДА СУРГУТА

ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 17

_______ Кандаков Илья Сергеевич_____

628404, Тюменская область, Ханты-Мансийский автономный округ — Югра, 
г. Сургут, ул. Восход, 4, тел. 528-167, тел./факс 528-012; e-mail: duma@admsurgut.ni

\0 18-02-1995 15-0-0 
от 19 08 2015

И.о. Главы Администрации 
города Сургута 
О.М.Лапину

Председателю Думы 
города Сургута 
С.А.Бондаренко

О составе инвестиционного совета 
при Главе города Сургута

Создание инвестиционного совета при главе города Сургута -  долгожданный и 
важный шаг в развитии нашего города. Системный и грамотный подход в реализации 
проектов, оказывающих влияние на все сферы жизнедеятельности города, давно 
необходим Сургуту. Приятно осознавать, что Администрация не отстает в этом вопросе от 
других городов страны и не оставила без внимания желание бизнесменов вкладывать 
средства и силы в город.

При всем благополучном старте развития данного направления хочу акцентировать 
Ваше внимание на составе инвестиционного совета, который должен качественно и 
количественно соответствовать заданной цели. Мы прекрасно понимаем, что инвестиции 
в город должны привлекаться за счет всех видов бизнеса, а сам процесс должен быть под 
неустанным контролем не только Главы города, но и членов инвестиционного совета. Т.к. 
в этом чрезвычайно важном вопросе должно учитываться мнение опытных и уважаемых 
персоналий Сургута, которые знают город изнутри на протяжении многих лет, прошу 
включить в состав инвестиционного совета представителей всех градообразующий 
предприятий: ОАО «Сургутнефтегаз», НПФ «Сургутнефтегаз», ООО «Газпром 
переработка», ООО «Газпром трансгаз Сургут», ОАО «Тюменьэнерго», Сургутской 
торгово-промышленной палаты.

От строительной отрасли города прошу дополнить состав совета моей 
кандидатурой, как руководителя компании, реализовавшей за 50 лет своего 
существования не один инвестиционный проект и муниципальный заказ, и имеющей 
весомый опыт в реализации масштабных проектов различной сложности, в г.ч. опыт 
привлечения банковского финансирования и взаимодействия с консалтинговыми 
организациями, и представителем высококачественного жилищного застройщика 
«СеверСтрой».
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Многокомпетентный состав инвестиционного совета позволит принимать 
оптимально взвешенные и правильные решения.

Одновременно прошу объяснить необходимость включения в состав совета 
дублирующих по значимости голосов таких членов, как Прокопович С.Ю. -  
представитель компании «Югра-Консалтинг», председателем которой является 
сопредседатель инвестиционного совета Шатунов А.А., и Фокеев А.А. -  директор 
департамента, курируемого заместителем Главы города Шатуновым А.А.

Объективность принимаемых решений достигается, как известно, за счет 
рационального представления позиций, а не коалиционной игры. Позиционно неверный 
состав совета дает почву для размышлений о кратно увеличенном лоббировании 
интересов одного представителя.

Повторюсь, что статус инвестиционного Совета при Главе города должен быть 
обеспечен присутствием уважаемых и опытных представителей всех областей 
деятельности и пропорциональным представлением интересов города, что будет 
сказываться на рациональном подходе в вопросе инвестирования в муниципальное 
образование.

Депутат И.С.Кандаков

Елисеева Ирина Владимировна 
{3462) 36- 13-48


